



## **Améliorons les conditions de travail**

### **Pendant les sessions de Strasbourg**

*Let's improve the working conditions*

*During the Strasbourg sessions*

Alors que le principe des sessions parlementaires à Strasbourg existe depuis toujours, de nombreux problèmes perturbent le bon fonctionnement des services et affectent les conditions de travail du personnel du Parlement européen. Il faut enfin:

- Assurer des **conditions de travail appropriées**, en particulier la fourniture **d'un nombre suffisant de bureaux**, ainsi que l'amélioration de **l'état des bureaux**;
- Mieux compenser les **heures de travail supplémentaires et tardives** associées aux séances plénières;
- Fournir plus **de salles de vidéoconférence** à Bruxelles et à Strasbourg pour éviter que les collègues ne se déplacent à Strasbourg pour une seule réunion, réduisant ainsi l'empreinte carbone de l'institution ;
- Offrir des **options de voyage** qui correspondent plus précisément aux exigences réelles de travail.
- **Négocier collectivement la situation des collègues Agents Contractuels à temps partiel** en charge tous les mois des sessions de Strasbourg, en vue d'améliorer leur situation.

Parliamentary sessions in Strasbourg have been held for long but there are still a lot of problems which disturb the organisation of services and negatively affect the working conditions of the EP staff in Strasbourg. We need to:

- Ensure **appropriate working conditions**, in particular the provision of an **adequate number of offices**, as well as improve the **state of the offices**.
- **Better compensate the additional and unsociable working hours** associated with plenary sessions.
- Provide for more **video-conference facilities** in Brussels and Strasbourg to avoid colleagues having to travel just for one meeting, thus also reducing the carbon footprint of the institution.
- Offer **travel options** which correspond more accurately to actual work requirements.
- **Negotiate collectively in favour of our part-time Contractual Agents colleagues** in charge every month of the Strasbourg sessions in order to improve their situation.

**Pour tous ces combats, soutenez U4U Liste 5 !**

*If you want to support these measures, vote U4U List 5!*

